



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 1

2009.7.1 (No.2552)

第2560地区ガバナー／植木康之
 会長／菊池渉
 会長エレクト／樺山仁(クラブ奉仕A)
 副会長／山田富義(クラブ奉仕B)
 幹事／松永一義
 S A A／成田秀雄
 会計／石月良典

例会日／毎週水曜日12:30～
 例会場及び事務局／
 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
 例会場／TEL 34-3311
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
 (～はshiftを押しながら“へ”的キーを
 押してください)

■本日の出席会員数：55名中47名
 ■先々週出席率：81.48%

【ビジター】

- 分水RCより
 ・三浦一郎さん
 ・米山奨学生 ケオ・ヴィチエット君

【先週のメークアップ】

- [6.25] 三条東RCへ
 ・菊池渉さん、丸山行彦さん
 ・五十嵐晋三さん、熊倉昌平さん
 ・山田富義さん
 [6.29] 三条南RCへ
 ・菊池渉さん、小越憲泰さん
 ・藤田紘一さん、加藤紋次郎さん
 ・斎藤弘文さん、丸山行彦さん
 ・田中仁さん
 [6.30] 三条北RCへ
 ・加藤紋次郎さん、小越憲泰さん
 ・菊池渉さん、石橋育於さん
 ・藤田紘一さん、田中仁さん
 ・成田秀雄さん、五十嵐晋三さん
 ・山田富義さん、丸山行彦さん



「ロータリーの未来は、
 あなたの手の中に」

2009～2010年度国際ロータリーのテーマ

季節のお花（アンスリム）



会長挨拶

菊池渉会長



新会長と致しまして初めてご挨拶申し上げます。何分非才の身ゆえ、松永幹事、各理事、会員の皆様にご迷惑をおかけすることと思いますが、皆様の友情とご協力を得て、何とか一年間、役目を果たしたいと思っております。宜しくお願ひ致します。

僧侶である私が皆様に、経済や世相のお話を致しますのもばかれます故、私の任期中、私の生活や考え方を披瀝して、皆様に「こんな生き方もあるのか」と参考になれば幸いです。

私の毎日は毎朝5時過ぎに起き、5時半に犬、10才になる雄犬でイングリッシュ・コッカ・スパニエルという犬種です。名をロッキーといいます。「ロッキー」という名前は家内と娘が受けたのですが、当時私は「アルキメデス」を提案しましたが、受け入れてもらえませんでした。5時半にロッキーと散歩に出ます。雨の日も雪の日も、元旦もお盆も変わることなく散歩に出ます。

散歩から帰ると新聞に目を通し、ラジオ体操、洗面、そして朝の勤行、朝食。そして普段は午前中、僅かですが檀家さん回りを致します。午後はお葬式や法事のない時は殆ど書齋で読んだり書いたりして過ごします。夕方再び犬と散歩、夕食、夕食時は晩酌二合くらいでしょうか、後はテレビを見たり風呂に入ったりして12時前には休みます。

これを殆ど毎日繰り返します。休日もありません。出張もありません。残業もありません。転勤もありません。売り出

しも、職場の会議も、飲み会もありません。ただただ繰り返しています。

現在は朝5時過ぎには自然と目が覚めますが、若い時分はなかなか難儀でした。今でも寒い朝や、前日遅くまでお酒を頂いた朝などなかなか起きるのが辛い日もあります。そんな日には目覚まし時計のお世話になります。目覚まし時計は枕元で私を起こしてくれます。

目覚まし時計には、ご承知の通り、表の見える部分には1から12までの数字と長い針と短い針、それと目覚ましをセットする赤い針とが見えています。しかし蓋の後ろでは、その針を動かすいろいろな仕組み、電池や機械が隠れています。そのお陰で私は安心して夜の会にも出席できるのです。

蓋の後ろで、私の見えないところで、私の気が付かないところで、私のために働き続けてくれている仕組みがある。人がいる。ご苦労がある。その働きのことを「如来」という。「仏」という、「真実」というのです。

気が付けばいろいろなところに「如来」はおいでになります。そして365日、24時間、休むことなく、私を生かし続けるために働き続けてくださっています。

そんな如来の働きを（実はその働きそのものを如来というのですが）これから一年間皆さんにご紹介して参りたいと思っています。

幹事報告

松永一義 幹事

◎米山記念奨学会より米山功労クラブ（26回目）の感謝状が届いております。

ニコニコBOX

三浦一郎さん（分水RC）

会長として例会の勉強に寄せていただきました。
よろしくお願い致します。

菊池 渉さん

いよいよ私の年度が始まりました。
皆様のご協力をよろしくお願いします。

松永一義さん

今日からスタートです。
一年間よろしくお願いします。

成田秀雄さん

本年度第一回目の例会です。
菊池会長、一年間よろしくお願いします。

山田富義さん

菊池会長・松永幹事、一年間ご苦労様です。
ゴルフ同好会の皆様、明日ご迷惑おかけします。

斎藤真澄さん

久しぶりの出席です。新年度、新世代の委員長になります。よろしくお願い致します。

渡辺勝利さん

菊池年度、今年もよろしく。
西山新入会員を歓迎して。

荻根澤隆雄さん

いよいよ菊池ドラマの開演です。頑張ってください。
西山さんの入会、歓迎申し上げます。

船越正夫さん

菊池会長・松永幹事、一年間ご苦労様です。
私、今年度スマイル担当です。ご協力お願いします。

高橋 司さん

菊池会長、一年間ご苦労様です。
スマイルボックスよろしくお願いします。

熊倉昌平さん

菊池会長、松永幹事のご活躍をお願い申し上げます。
佐野勝榮さん

新会長・幹事の門出を祝って！

小林敬典さん

新会長・新幹事、頑張ってください。
西山新会員を歓迎して。

〈クラブフォーラム〉

菊池 渉 会長

新会長の施政方針をお話し致します。

PETSの報告、ファイヤーサイト・ミーティング、地区協議会の報告と繰り返し、RI会長方針、ガバナー方針、そして私の方針をお話しして参りました。又今後もRI会長方針、ガバナー方針は雑誌等で紹介されると思います。また9月にはガバナー公式訪問も控えております。

ガバナーの基本的方針と具体的施策にはかなり矛盾があります。片方では高速料金を一律1,000円にして「走れ走れ」とあり、もう片方ではCO2の問題に真剣に取り組み自肅するようにという政府のように。Bach to Basics(基本に返ろう)を標榜しておりながら、RIの方針に従い「行け行け」政策も採らずにおれない、植木がバナーも辛い立場だと思います。

私とて同様です。「増やせ増やせ」は二流クラブなどと過激なことを申し上げましたが、会員減は寂しい限りです。予算的にも苦しいことも事実です。本日予算案、中村年度の決算が出そろわないことや会員数が確定していないことやらで、「案」ではありますが、本日の理事会に示させて頂きました。予算確定次第皆様にお示し致したいと思っています。

その予算案も難儀です。収入は減るが、必要な支出はあるわけです。会員数によらず事務費、人件費、アクトクラブへの支援金も減らすわけにはいきません。また本年度は周年次行事が11クラブ予定されています。地区大会の義務主席率も60%ときつい。また既にご承知の会員も多いと思いますが、事務局の田中さんが今年限り・私の年度の半期で退職されます。新しい事務局員を採用しなければなりません。そうなると新たな経費も生まれて参ります。理想と現実はなかなか一つになりませんが、皆様のお知恵を賜りながら対処致して参ります故、宜しくお願ひ致します。

ロータリーは4つのテストに始まり4つのテストに終わる。そう習いましたしその通りだと思っています。その第1番目は「真実かどうか (Is it the truth?)」です。

ところが親鸞はこう教えてているのですね。「煩惱具足の凡夫、火宅無常の世界は、よろずのこと、みなもって、そらごとたわごと、まことあることなきに、ただ念佛のみぞまことでおわします(歎異抄)」と。私たちの知恵では何が真実か分からぬというので

石月良典さん

一年間ありがとうございました。

今日からゆっくり昼食を食べさせていただきます。

平原信行さん

菊池会長・松永幹事、ご苦労様です。

スマイルボックス担当になり、皆様の協力お願いします。

中村和彦さん

菊池年度の船出を祝います。

先日はうまい酒を飲ませていただきました。

明田川賢一さん

新年度ロータリーのスタートです。一年間よろしくお願いします。

菊池さん・松永さん、頑張ってください。

樺山 仁さん

菊池丸いよいよ発進です。

今年もよろしくご協力お願いします。

杉山幸英さん

菊池・松永年度、クール(涼しい日)な出発おめでとうございます。

会田二朗さん

いよいよスタートですね。

ボックスに協力して。

武田眞二さん

新スタート。

野崎喜一郎さん

菊池新会長のリードに期待しています。

外山雅也さん、川瀬康裕さん、加藤紋次郎さん、
樺 賢一さん、小出子恵出さん、五十嵐晋三さん、
石橋育於さん、金子俊郎さん、五十嵐昭一さん、
丸山行彦さん、近藤雄介さん、小越憲泰さん、

菊池会長さん・松永幹事さん、一年間ご苦労様です、

7月1日分 ¥ 43,000

今年度累計 ¥ 43,000

すね。第2番目も、はたして「みんなに公平」などということを私たちの知恵で分かるのでしょうか？第3番目も、4番目も同じことでしょう。

宗教と呼ばれておるものの中で「光」を説かないものはないと言っていいでしょう。阿弥陀仏は、その名を無量寿、無量光と言います。天地創造では、「光あれ」と最初に神がおっしゃる。無明の闇、これが人間の悩みであり罪であるのですが、その闇を太陽の光が破る。

ところが仏教では太陽の光の他にもう一つ「光」が出て参ります。涅槃経というお経の中に「月愛三昧（がつあいざんまい）」という、亡くなる寸前のお釈迦様の慈悲のことですが、月の光が出て参ります。

ご承知のように、月の光には夜を破って朝にする力はございません。闇が闇であることを知らしめてくれる。ただ今が夜だということを知らしめてくれるだけです。今私は迷いのど真ん中にいるということを教えてくれる光なのです。その闇の中でも、僅かに私の足元を照らし、かろうじて歩むことを助けてくれる光あります。

ロータリーバッヂは月の光です。4つのテストも月の光です。間違いだらけ、失敗だらけの私が、これから一年間、クラブの運営を託されて参るわけですが、ロータリーバッヂを胸に、手探りでゆっくりゆっくり歩んで参る所存です。どうぞご協力を賜れますことをお願い致しまして、会長方針にならない方針を話させて頂きました。

＜新会員紹介＞

この手の中

10年度国際ロータリーの手

氏名 西山徳芳
会社名 株式会社西山カートン
役職名 代表取締役
住所 三条市西潟24-34
家族構成 妻、一男、父、母
趣味 茶道、音楽鑑賞

次週例会 7月15日 会員卓話予定

次々週例会 7月22日 夜例会 「納涼例会」PM6:30～
於 田上「わか竹」

